



## Reporte de Actividades

Lic. Luis Alberto Muñoz Medina

Regidor del Ayuntamiento de Fresnillo, Zacatecas

Periodo: Septiembre 2024 - Enero 2025

### Introducción

En mi compromiso como regidor del Ayuntamiento de Fresnillo, he llevado a cabo diversas actividades enfocadas en atender las necesidades de los ciudadanos, impulsar proyectos de desarrollo, fomentar la participación social y fortalecer las instituciones municipales. Este informe detalla las acciones realizadas durante los últimos meses, organizadas en áreas clave de trabajo.

### Actividades Realizadas

#### 1. Atención Ciudadana

Escuché a jóvenes de la Universidad Autónoma de Zacatecas (20 de septiembre).

Atendí a ciudadanos en recorridos por zonas como la calle Reforma (24 de septiembre) y en el CDC Norte (28 de noviembre), beneficiando a más de 40 personas.

Resolví necesidades específicas de comunidades como Plateros, Rafael Yáñez, y colonias como Victoria II y Ampliación Azteca, entre otras.

Realicé entrega de juguetes, roscas y apoyos en comunidades como San José de Lourdes, Polvaredas y Plateros durante las festividades (enero 2025).

#### 2. Proyectos y Obras

Presenté el proyecto para rehabilitar canchas deportivas en desuso (24 de septiembre).

Participé en el arranque de obras como la glorieta al minero fresnillense (28 de octubre) y la calle Belisario Domínguez (6 de enero).

Supervisé temas de infraestructura como baños en escuelas y un pozo en la comunidad de Palmira.

Colaboré en la instalación de domos chicos para la pista de hielo y asistí a su inauguración (14 de diciembre).

#### 3. Elección de Delegados y Participación Ciudadana

Coordiné elecciones de delegados municipales en diversas comunidades, incluyendo Plateros, Baluarte, y San Pablo de los Puertos, asegurando la representatividad ciudadana (octubre-diciembre 2024).

Participé en foros de participación ciudadana, como el marco de elaboración del Plan Municipal "Fresnillo Próspero" (3 de diciembre).

#### 4. Sesiones de Cabildo y Comisiones

Asistí a cabildos para temas relevantes como la elección de delegados, la aprobación del proyecto de Ley de Ingresos 2025, y comisiones sobre desarrollo social, hacienda y vigilancia, y desarrollo rural sustentable.

#### 5. Promoción Cultural y Social

Apoyé eventos como la pasarela de moda en el Ágora José González Echeverría (18 de octubre), el festival de cine en Fresnillo con Joaquín Cosío (12 de noviembre), y el concurso de calaveras en la Presidencia Vieja (25 de octubre).

Entregué trofeos y reconocimientos a deportistas y clubes (22 y 24 de noviembre).

#### 6. Trabajo en Equipo con el Presidente Municipal y Organismos

Participé en reuniones con el presidente municipal, ingenieros de la CFE, INAH, y otras instituciones para coordinar proyectos de desarrollo y eventos como el operativo de seguridad navideño (5 de diciembre).

#### Resultados y Beneficios

Atención directa: Más de 200 personas atendidas de manera directa en distintos espacios del municipio.

Proyectos comunitarios: Rehabilitación de espacios deportivos y avances en obras públicas.

Participación activa: Fortalecimiento de la participación social a través de elecciones de delegados y reuniones comunitarias.

Impulso cultural: Apoyo a eventos culturales y deportivos que fortalecen la identidad y cohesión social del municipio.

#### Conclusión

Este periodo refleja mi compromiso constante con los ciudadanos de Fresnillo, trabajando de cerca con las comunidades, autoridades y sectores clave para fomentar el desarrollo y bienestar del municipio. Continuaremos esforzándonos para atender las necesidades de cada rincón de Fresnillo y construir juntos un mejor futuro.

Atentamente,

Lic. Luis Alberto Muñoz Medina

Regidor del Ayuntamiento de Fresnillo, Zacatecas